

*Aller Anfang ist schwer  
und das Ende noch viel mehr.*

*Ernst Hitz*



Wir danken ganz herzlich

für die überwältigende Anteilnahme und die vielen Zeichen der Verbundenheit  
beim Abschied von unserem lieben

## Ernst Hitz-Bossert

2. September 1936 – 24. April 2016

Besonders danken wir

allen, die Ernst auf seinem Lebensweg mit Liebe und Freundschaft begegnet sind.

Pfarrer Ernst Hörler für die so treffenden und einfühlsamen Abschiedsworte,  
für die berührende, musikalische Umrahmung von Wädi Baumann,  
Felix Waldmeier mit Wadin Quintett und Georges Pulfer.

für die wunderschönen Blumen, Karten, Briefe und die grosszügigen Spenden.

für die zahlreichen mitfühlenden, tröstenden Worte und stillen Umarmungen.

Die Trauerfamilie